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PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE DU 
Mardi 5 novembre 2019 

 

Participants : 

 Présidente :   Mme MAISON    

 Enseignants :     

    Mme VILLETTE   

    Mme LEGRIS    

    Mme CARRY 

    M. DODE 

    M. LAMBERT                        

    Mme LEICKMAN 

    Mme GALLON 

    Mme ETIENNE   ATSEM 

    Mme GONCALVES   ATSEM 

    Mme SEGOVIA   ATSEM 

     

 

 Mairie                                                                                                                                                   

 

  M.ARCHENAULT                 Maire (excusé) 

Mme GRIVE    Adjointe aux affaires scolaires 

    Mme PINTO    Responsable Périscolaire 

 

              

 

 Représentants parents :         

     

Mme TALLAUD 

M.LAGHMIRI 

    Mme PELLE    

Mme RENVOISE 

Mme DIARD 

Mme FELLAHI 

Mme SOUEDET 

Mme KOM 

MARCHE 

 

          

 

DDEN :   Mme MOREAU Catherine 

 

      

 



Pour introduction, la présidente nomme deux secrétaires de séance : M.LAMBERT et M.DODE, 

puis rappelle l’objectif du conseil d’école : 

 Aborder les sujets qui concernent le fonctionnement de l’école, sans parler d’un enfant ou 

d’un cas particulier. 

 Le conseil d’école est constitué de trois parties : les enseignants, les parents d’élèves et la 

municipalité. Chacun pouvant librement donner son avis et faire partager ses expériences. 

 

 

Présentation de la Communauté éducative : tour de table 

 

  

PPMS – reconduction annuelle (voir sur le site de l’école) 

• Risque majeur et mise en sécurité (confinement) – voir document pour les spécificités de 

notre commune. Le prochaine aura lieu début le 9 décembre. 

Actualisation des responsabilités spécifiques de chaque acteur de l’école (enseignants et personnels) 

Et test de différents modes de communication de l’alerte.  

• Intrusion (le 1er exercice « se cacher » fait le 7 octobre ) 

 

• Alerte incendie (rassemblement à l’extérieur) le 1er effectué le 23/09. Deux autres suivront 

sans en être préalablement informé 

 

. 

Le conseil d’école valide l’organisation et les documents transmis à la préfecture 

 

 

REGLEMENT INTERIEUR (voir sur le site de l’école)  

 

La mention ajoutée sur l’instruction obligatoire à partir de 3ans et sur les « réprimandes » en 

maternelle et élémentaire (graduelles et adaptées). Dans des cas ultimes l’inspection peut décider 

d’un changement d’école. La circulaire ministérielle apporte tous les détails. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

PROJET PEDAGOGIQUE D’ECOLE 

 

Les intervenants extérieurs ainsi que les agréments piscine font l’objet d’une nouvelle procédure 

transmise à la Direction Académique. 

 

Bilan des interventions en milieu scolaire des Associations :  

« Jardin des jeunes pousses" : Des difficultés rencontrées dans la relation pédagogique avec un 

intervenant ont amené l’école à modifier leur projet. 

‘Croqueurs de pavés » : Satisfaction générale   

 

JARDIN PEDAGOGIQUE : 

L’intérêt pédagogique du lieu est souligné et la volonté de pérenniser son activité est affirmée. Suite 

à la démission du Président, des assemblées générales extraordinaire et ordinaire se sont tenues et 

un nouveau conseil d’administration est élu. Une implication plus importante des parents a permis 

de bien démarrer la saison 2019 2020.  La tradition d’Halloween est maintenue et prend pleinement 



sa place sur la commune. Un projet pédagogique de printemps sera redéfini pendant l’hiver. Les 

employés municipaux s’impliqueront sur des travaux de taille. 

 

USEP : L’AG s’est tenue en octobre. On a regretté l’absence de participants 

Le bon équilibre des finances de l’Association a permis de proposer une réduction du coût de la 

licence afin d’inciter à l’adhésion en 2018. 

La course des Chevreuils a marqué la vie de la commune l’an passée par son succès et est 

reconduite le vendredi 15 mai 2020. 

Tous les élèves de CM1 doivent prendre une adhésion pour participer à la classe USEP. 

  

PROJETS DE CLASSE : 

Mme Leickman : Sortie au Musée des Beaux-Arts – étude d’un auteur Thulé. 

Mme Villette: Les saisons dans l’art, en lien avec le Jardin Pédagogique – JMF – La piscine de mars 

à juin. 

M.Dodé : La Préhistoire, mode vie et empreintes, JMF, correspondance avec Bou ( vidéo, défis 

scientifiques et rencontres commune à Orléans.) Piscine 

Mme Legris : Inviter des artistes musiciens et danseurs-Sortie au Musée des Beaux Arts 

Mme Carry : Atelier au musée des Beaux-Arts – Travail en commun avec Mme Legris (danse…) – 

JMF – Piscine 

Mme Gallon: thème du voyage dans le temps et l’espace Une semaine sportive avec tous les CM1 : 

APR, Escalade, orientation, slake-line – adhésion Usep obligatoire. JMF - Piscine 

Mme Maison : rappel des projets communs à toute l’école :  ELA – défi maths – défi-sciences – 

semaine du goût en regroupant 1 classe maternelle avec 1 classe élémentaire – 100eme jour d’école  

 Projets spécifiques de la classe : pour les CM2 – Classe de Découverte du 23 au 29 mars aux 

Sables d’Olonne – les CM1 répartis sur les autres classes pendant ce temps.  Piscine – JMF. Le 

thème du projet artistique sera l’eau. 

 

Dates : Spectacle des classes le 27 Juin – Kermesse le 13 juin - Remise des dicos le 30 juin 

 

 

 

 

 

QUESTION DES PARENTS : 

 

 

- La mairie peut-elle nous dire ses prévisions d'ouverture du centre de loisirs pour les 

vacances de juillet 2020 (semaine du 14 juillet)? 

4 semaines en juillet du 6 au 31. 

 

- Pouvez-vous diffuser le bilan comptable de la coopérative scolaire? 

La gestion départementale a rencontré des difficultés avec des erreurs d’attribution 

aux écoles qui ont engendré des retards dans la finalisation des clôtures de budget. 

 

Pourrait-on envisager une ouverture du centre aéré la dernière semaine d'août, juste 

avant la rentrée.  

Pour raison d’élections les règles seront définies par la nouvelle municipalité début 

avril 

 

 

 



- Combien de fois les enfants peuvent ils se resservir à la cantine? si plus d'une fois, est il 

possible de limiter? Serait-il possible d'expliquer aux parents comment se déroule le 

repas à la cantine cette année? Des chefs de table sont-ils toujours désignés? Serait-il 

possible d'organiser 1 ou 2 fois par an la venue de parents volontaires pour assister à un 

repas et voir comment cela se déroule? 

Accueillir des parents élus est possible une fois par trimestre sans que cela devienne 

une porte ouverte sans créer de mouvements en cours de repas et avec des objectifs 

précis en prévenant à l’avance 

On ressert les enfants qui finissent leur assiette une à deux fois avec des petites 

portions.  Des situations particulières peuvent faire l’objet d’un échange avec des 

parents La sensibilisation anti-gaspi dans le cadre de la semaine du goût a été très 

suivi et appréciée des enfants. L’équilibre des menus fait l’objet d’un travail de 

collaboration entre la diététicienne de l’hôpital d’Orléans et le cuisinier. Le repas 

végétarien sera mis en place à partir de décembre. 

 La pratique des chefs de table a touché ses limites en fin d’année et a été 

abandonné. Le service au plat est généralisé sauf pour les Petites Sections. En GS il 

y aura éventuellement une sensibilisation au passage en CP avec l’utilisation de 

grande chaise et de couteau. Le placement est libre. On responsabilise les enfants  

 

- Des élections d'éco délégués sont-elles prévues? 

Ces délégués interviennent dans des écoles labélisées pour la mise en place de 

projets. 

  

- Etant donné que les transports sont gratuits pour les scolaires, des sorties à Orléans 

sont-elles prévues. OUI(voir projets) 

Se rendre dans Orléans centre peut être  compliqué par les transport en commun 

en fonction des lieux et des horaires des activités.  

- Serait-il possible de faire appel à des personnes bénévoles disponibles (en retraite par 

exemple) pour faire de l'aide aux devoirs, comme cela se fait dans d'autres communes? 

De nombreuses difficultés actuelles empêchent une mise en place facile (salles 

disponibles, ménages,  personnels à trouver…). La question reste ouverte. 

 

- Serait-il possible d'avoir un garage à vélo à l’intérieur de la cour d’école ? 

Non, pour des raisons de sécurité. Pour de nouveaux investissements à l’extérieur, il 

faudra attendre avril avec la nouvelle équipe. 

 

Pour information : Départ de Stéphanie Pinto pour une autre commune, elle sera remplacée. 

 

 

La séance est levée à 20h10 

 

Le prochain CE est fixé au lundi 16 mars 2020 


